

Las empresas, capaces de cubrir su deuda hasta 2017

Riesgo de liquidez de las firmas mexicanas, bajo, según Moody's

Silvia Rodríguez/México

Moody's Investors Service estima que la calidad crediticia de los corporativos mexicanos permanecerá estable hasta mediados o finales de 2017 gracias a sus perfiles de liquidez y, aunque modesto, al crecimiento económico de México.

La calificadora considera que

la mayoría de las compañías mexicanas tiene un riesgo de liquidez medio o bajo, y éstas deberán ser capaces de cubrir sus pagos de deuda, gastos operativos e inversiones de capital hasta finales de 2017, con efectivo en caja, flujo de efectivo libre y líneas de crédito bancarias.

De acuerdo con un análisis de Grupo Financiero Ve por Más, en

el segundo trimestre del año, 63 por ciento de las compañías que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores obtuvo un resultado en ventas en línea con sus previsiones, mientras que 38 por ciento lo hizo en términos de flujo operativo, en tanto que la utilidad neta de 40 por ciento de ellas resultó mejor a la esperada.

La agencia calificadora señaló en un comunicado que la manufactura y los servicios continúan siendo los principales impulsores de crecimiento mexicano, mientras que la caída en la producción de petróleo sigue afectando.

Moody's explicó que la industria automotriz mexicana es la séptima más grande del mundo y la segunda mayor del país, con una aportación al producto interno bruto (PIB) de 3 por ciento; y estima que el sector de autopartes continuará favorecido por la mayor capacidad de producción de vehículos, la demanda de automóviles nuevos en Norteamérica y los precios más bajos del combustible.

La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz reveló que en el primer semestre del año la producción de autos cayó 3.1 por ciento y las exportaciones disminuyeron 5.6 por ciento respecto al mismo periodo de 2015.

Adicionalmente, el reporte preliminar del PIB dado a conocer por el Inegi mostró que en el segundo trimestre del año éste se contrajo 0.3 por ciento en comparación con el trimestre previo, debido a que las actividades primarias (sector agropecuario) cayeron 0.1 por ciento y las secundarias (industrial) 1.7, mientras que las terciarias (comercio y servicios) no mostraron cambios. **M**